

MARÍA ELENA GONZÁLEZ DELUCA

**HISTORIA E HISTORIADORES DE VENEZUELA
EN LA SEGUNDA MITAD DEL SIGLO XX
Libro Breve N° 239**

Historia e Historiadores del último medio siglo en Venezuela, propone un balance de la historiografía a partir de 1950. En ese período se registran cambios significativos en la práctica de estudiar y escribir sobre el pasado histórico venezolano. El oficio del historiador se distingue desde entonces por la profesionalización, la democratización, el surgimiento de las historiadoras, la descentralización de las perspectivas de análisis, la diversificación temática y el extenso número de publicaciones. El libro subraya sobre todo estas características en el haber del balance, sin dejar de considerar las debilidades de este innegable desarrollo de los estudios históricos. También se analizan los aportes de los historiadores, incluyendo aquellos que marcaban las pautas de la historiografía hasta mediados del siglo pasado.

La autora, María Elena González Deluca, profesora titular de la Universidad Central de Venezuela, es doctora en historia de la misma Universidad y master of science de la London School of Economics. Tiene una larga carrera como docente e investigadora en universidades nacionales y extranjeras. Actualmente se desempeña en el Postgrado en Historia de la UCV, donde ejerce como docente y coordinadora la Maestría en Historia de América; también ha sido profesora del Doctorado en Historia y de la Maestría en Historia de las Américas, de la Universidad Católica Andrés Bello. Ha sido distinguida con el Premio Municipal de Investigación Histórica (1992), el Premio Nacional Conicit en Ciencias Sociales (1996) y el Premio Nacional de Historia, Francisco Guinán (2005). Entre sus libros figuran: *Negocios y Políticas en tiempos de Guzmán Blanco* (Caracas, 1991 y 2001); *Los Comerciantes de Caracas* (Caracas, 1994), *Antonio Guzmán Blanco* (Caracas, Biblioteca Biográfica Venezolana, 2007) y un extenso número de publicaciones sobre temas de historia de América y Venezuela.